

Témoignages

Écrit par Administrator

Dimanche, 03 Juillet 2011 06:09 - Mis à jour Dimanche, 03 Juillet 2011 07:47

Témoignage rapporté d'une jeune femme vivant avec sa famille dans la forêt, proche de Voiron, en Isère à 30 km de Grenoble:

"toi tu es un homme bon, les autres sont mauvais"

J'ai eu beau lui dire que beaucoup de gens pouvaient la comprendre, au début, elle avait du mal à se faire à cette idée. Je lui ai dit que les gens n'étaient pas si mauvais parce qu'ils passent leur chemin et ne l'aident pas, qu'ils ne voulaient pas voir ce qu'elle vit par protection, occulter l'impensable leur permet également de se concentrer uniquement sur leur personne car ils sont persuadés que s'ils ne pensent qu'à eux ils se sortiront mieux de leur propres problèmes...mais évidemment ce n'est pas le cas; car quand on s'occupe des autres, on pense moins à ce qui nous préoccupe, et on se rend compte du bien que l'on fait, ça revalorise, on se sent mieux et plus fort face à ses propres ennuis... Ça ne s'appelle pas "se donner bonne conscience" , c'est simplement à mon sens la base de toute relation humaine, où quand on donne on reçoit; et sa propre vie repart, retrouve un nouveau souffle, comme celle de la personne que l'on essaye d'aider.

Témoignage rapporté d'un sdf auto-stoppeur:

"Tu sais les gens , y comprennent rien, ils croient que les sdf ne meurent que l'hiver à cause du froid et parce qu'on a faim. ils croient qu'ils mangent qu'en hiver eux ! on est comme tout le monde, on a besoin de manger toute l'année."